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会議概要 

１ 審議会   令和４年度 第５回 安曇野市総合計画審議会  

２ 日 時   令和５年１月 13日（金）14時 00分～15時 30分  

３ 会 場   議会全員協議会室  

４ 出席者（敬称略） 木村会長、二村副会長、赤羽（高）委員、赤羽（史）委員、上原委員、

岡江委員、尾臺委員、栗田委員、小岩井委員、白鳥委員、高橋（良）委員、千國委員、筒

井委員、長崎委員、花岡委員、樋口委員、藤本委員、安井委員、依田委員、綿貫委員 

５ 説明者等  渡辺政策部長、黒岩政策経営課長、藤澤企画担当係長、栁澤企画担当主査 

６ 庶務担当課出席者  同上   

７ 公開・非公開の別  公開    

８ 記者  １人  

９ 会議概要作成年月日  令和５年１月 13日（金）  

協  議  事  項  等 

１．開会 

 

２．会長挨拶 

 本日の審議会では、最終的な答申案を確認することをお願いしたい。 

 

３．報告事項   【発言者  ◎会長／・委員／⇒政策経営課】 

前回審議会の内容について 

  【説明】 

 将来ビジョンについて、「人」という文言を入れてはどうかというご提案をいただいた。

ご意見を踏まえて検討した結果、将来ビジョン「自然、文化、産業が織りなす 共生の街 

安曇野」について、この主体は「人」であることを前提としていることから、文言とし

ては追加しないこととした。 

 しかしながら、「人」を中心として考えるべきという意見はご指摘の通りであり、将来ビ

ジョンの説明文において、「人」が中心であることを盛り込むように検討したい。 

 

（１）パブリックコメントの実施結果について 

  【説明】 

（事務局より説明） 

 

【質疑応答等】 

 市民からの意見がゼロ件ということについては、どのように捉えているか。 

⇒「安曇野市パブリックコメント手続実施要綱」に基づき市の HP・広報等で周知のうえで、

パブリックコメントを実施しており、本計画について、異議等は無かったものと捉えて

いる。なお、前期基本計画策定時のパブリックコメントでは、２件の意見があった。 

◎総合計画ということで、個別具体的な意見は出にくかったのではないかと認識している。 

 

（２）第２次安曇野市総合計画 後期基本計画の答申案について 

  【説明】 

   （資料１に沿って説明） 
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【質疑応答等】 

 将来ビジョン決定の経緯を教えていただきたい。 

⇒委員の皆さまからの意見をもとに事務局にて検討した原案を審議会で諮り、ご確認いた

だいたものである。 

 

 令和４年の現状として待機児童数がゼロと記載されているが、安曇野市では待機児童数

が生じているという報道を目にした。現状について確認したい。 

⇒記載の通り、令和４月１日現在の待機児童数はゼロで間違いない。ご指摘の通り、令和

４年 10月 1日現在では待機児童が生じている。 

４月と 10 月、どちらの数値を指標とするかは、進捗管理の時期等を踏まえつつ担当課

に確認する。 

 

４．今後の日程について 

  【説明】 

1月 26日（木）に会長・副会長出席の上、市長へ答申予定。 

その後 2月に 3月議会へ上程の予定。 

 

５．閉会 

 

 


